
Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento Miei '2,51  /Z019. 

O Vereador que subscreve este Requerimento, após ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência, que se digne 

remeter o presente ao amo. Sr. Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de 

Deus. Juntamente com o secretário de Infraestrutura Francisco Alves de 

Araújo. A pavimentação asfáltIca no primeiro Beco da rua Teofilândla, 

Bairro Barroca. 

Justificativa: 

Tendo em vista a situação precária desta rua, medindo apenas 50 metros de 

comprimento, onde beneficiará 12 Residéncias. 

Sala das Sessões, em 24 de Setembro de 2019. 

-Vereador- 

çrt;24.  
oca umszáo 9 	7 José Abel Souza 
D(0/22J.J.9_ 
MOSCO , 
MEA DA CMJP 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 
- Estado da Balda - 

Ermo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

RE' IERIMENTO  No.ia 32,  2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na forma 
regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o presente ao 
Exmo. Sr. Prefeito Munk.ipal - Dr. Lute Barbosa de Deus, no sentido de 
providenciar junto ao Secretario de Obras, A RECUPERAÇÃO DO ASFALTO 
DA RUA DAS FLORES, LOCALIZADA NO CENTRO DE PAULO AFONSO. 

Sala das Sessões. em 10 de setembro de 2019. 

aT2O-TA-e 	 çeç2m1C)  
JOSÉ ABEL Souza 

-Vereador - 
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Dt.0.2/APJ.19_ 
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Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Estado da Bailia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento N°  J223  /2019 

O Vereador que o presente subscreve este Requerimento, após 

ouvido o Plenário, vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência, 

que se digne remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal-Luiz 

Barbosa de Deus, Juntamente com o secretário de Agricultura e 

Aquicultura. Solicitando uma construção de rede de água para doze 

família que reside no Povoado cabeça do Gato. Pois o mesmo ainda são 

abastecidos por carro pipa 

Sala das Sessões, em 24 de setembro de 2019. 

José Abel apura 

- Vereador - 
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Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Estado da Bahia 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento N° J2 211 / 2019  

O Vereador que subscreve este Requerimento, apôs ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência, que se digne 

remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de 

Deus, Juntamente com o secretário de Agricultura e Aquicultura 

Solicitando que seja substituída a bomba do poço artesiano do povoado 

várzea, onde a uma grande reclamação dos moradores, pois a Bomba 

anterior puxava 21 mil litros por hora, e foi substituída por outra que s6 

puxa apenas 11 mil litros por hora, e que seja recomperado o 

reservatório que se encontra desativado a mais de 6 meses. 

sala das Sessões, em 24 de setembro de 2019. 

g.0030— 

José Abel Souza 

-vereador- 
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Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento N"  30225/2019  

O Vereador que subscreve este Requerimento, após ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência, que se digne 

remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal. Luiz Barbosa de 

Deus, Juntamente com o secretário de Agricultura e Aquicultura 

Solicitando que seja substituída a bomba do poço artesiano do povoado 

Juâ, pois a Bomba anterior puxava 18 mil litros por hora, e hoje está 

puxando apenas 5 mil litros por hora, e a comunidade já está sendo 

prejudicada a mais de 2 meses. 

Sala das Sessões, em 24 de Setembro de 2019. 

José Abel Souza 

ATESTrae il
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-vereador- 
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CÂMARA MUNICIPAL DE PAULO AFONSO 

- Estado da Bailia- 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

REQUERIMENTO 102g4 2019. 

O Vereador que o presente subscreve, após ouvido o Plenário, vem na 
forma regimental, requerer a Vossa Excelência, que se digne remeter o 
presente ao Ermo. Sr. Prefeito Municipal — Dr. Luiz Barbosa de Deus, 
juntamente com o secretário de Infraestrutura, Francisco Alves de 
Araújo, solicitando grades de proteção lateral, para a ponte de acesso, mais 
conhecida como ponte do PCTRAN. Que dá acesso ao centro de Paulo 
Afonso. 

Justificativa: o requerimento tem como o objetivo, evitar casos de 
suicídios, e dá mais segurança, as pessoas que passam pela ponte, em 
especial Crianças. 

Sala das Sessões, em 25 de setembro de 2019. 

—44/ ç-esk-- 30 - 
JOSÉ ABEL SOUZA 	

/MAMO) kl SEM N°   19 -Vereador- DE_CaLL024.2.  
VOTOS MORA 

ESA 
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Uave ria Admi trallve 

-Vereador- 
APRwi,o t&sSoNof  R73 

DEMSIÍS_EaRdEgld 
MOSCO 
MESA DA CM 

Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Estado da Bahia 

Exmch Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento fr  LA2  S-972019. 

O Vereador que subscreve este Requerimento, após ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência, que se digne 

remeter o presente ao Exma. Sr. Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de 

Deus. Juntamente com o secretário de Agricultura e Aquicultura, o Sr. 

Jandirson Campos Torres, a construção de um poço Artesiano para a 

comunidade do Povoado Açude. 

Sala das Sessões, em 24 de Setembro de 2019. 

.„41,1  
JoséAbel Souza 
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Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Estado da Bahia 

Exma. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento N° 	2 /2019. 

O Vereador que subscreve este Requerimento, após ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência, que se digne 

remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de 

Deus. Juntamente com o secretário de Infraestrutura, Francisco Alves de 

Araújo, solicitando três (03) passagem molhada, no povoado açude. 

Sala das Sessões, em 24 de setembro de 2019. 

Seace›,_ 
José Abel Souza 

-Vereador- 
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Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Estado da Bailia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento NP  ia29/2019.  

O Vereador que subscreve este Requerimento, após ouvido a Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência, que se digne 

remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de 

Deus. Juntamente com o secretário de Infraestrutura, Francisco Alves de 

Araújo, solicitando á pavimentação asfaltfca dos povoados Açude e 

Salgadinho até aridade. 

Sala das Sessões, em 24 de setembro de 2019. 

"Jau?'" y9-4, Sou-- 3e9— 

José Abel Souza 

-Vereador- 
APROVADO (A! w SEVO N, 	1 g 73 
&OY.IAo fj_q_PoP  uniewiint  
VOTOSCOSURP 
MESA DA ChljPA  07/ 	49 
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Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Estado da Bahia 

Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento N\ 	 

O O Vereador que subscreve este Requerimento, após ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência, que se digne 

remeter o presente ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de 

Deus. Juntamente com o secretário de infraestrutura, Francisco Alves de 

Araújo, solicitando a implantação de um posto médico no povoado açude. 

Sala das Sessões, em 24 de setembro de 2019. 

--ca)?„01.412" 562c.. jo_ 
José Abel Souza 

-Vereador- 
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APROVADO(A*ZSALD N° 

kaMbre-1.42. 
OUSO" 	 

Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Estado da Bahia 

Esmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Paulo Afonso 

Requerimento N\  Pai  /2019. 

O Vereador que subscreve este Requerimento, após ouvido o Plenário, 

vem na forma regimental requerer a Vossa Excelência, que se digne 

remeter o presente ao Esmo. Sr. Prefeito Municipal- Luiz Barbosa de 

Deus. Juntamente com o secretário de infraestrutura, Francisco Alves de 

Araújo, solicitando a manutenção das vias internas da comunidade do 

povoado açude. 

Sala das Sessões, em 24 de setembro de 2019. 

>4í Cd 	3(.2- 

José Abel Souza 

-Vereador- 
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